

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



La fièvre de l'équifun - 15 août 2011

Genouillac à l'heure équestre, comme à son habitude le week-end du 15 août avec son traditionnel concours de chevaux de trait organisé avec le concours conjoint des Haras Nationaux de Pompadour et l'association locale Genouillac en fête. Cependant, cette année, Davy Chevassus, son président, a décidé de tenir en haleine les spectateurs jusqu'au repas du soir et à la soirée dansante en proposant une animation originale et en surfant sur l'effet-mode équifun qui s'empare du département de la Creuse.

Avec un seul club présent venu en voisin, c'est plus à une démonstration de cette épreuve équestre que les quelques spectateurs ont pu apercevoir, et non à une véritable compétition et duel entre divers établissements équestres, comme cela s'est déroulé lors de la première manche à Clugnat il y a un mois. Les participants se sont bien amusés et des rodages ont été effectués afin d'aborder l'épreuve de Moutier-Malcard du 21 août en toute sérénité.

Surfant sur cette poussée de l'équifun depuis quelques mois dans le département de Creuse, il est étudié la création d'un championnat départemental. Les clubs qui seraient intéressés pour y participer sont priés de bien vouloir contacter l'association C.B.A.D par courriel (contact@patrimoinecbad.com)

Francois Jaumeau